
ＳＰ研究会（平成２９年度共用試験ＯＳＣＥ反省会） 

 
 
 
日時：平成 29 年 9 月 28 日（木） 16:00～16:45 

場所：附属病院外来棟 5F ソレイユ 

 

出席：信州 SP 研究会 19 名  

多田医学教育研修センター長 

森医学教育部門長 

黒川助教 

清水助教 

 

 
 

学生について 

 4 年生の OSCE は初参加だったが、改めて６年生と４年生の違いを感じた。 

 課題に出されている親の気持ちに沿って質問ができている学生もいて感心した。 

 

 
 

運営について 

 教員により解釈の相違があり、戸惑うことがあったかと思われるため、今後は、黒川先生の

解釈を主体に行うことになった。 

 ＳＰ会の開催曜日、時間に関しての特段の変更の要望は無いので、来年度も従来同様のＳ

Ｐ会の開催とすることになった。 

 直前の練習は 30 分くらい延長しても良いのではないか、また、練習と試験日までは 2 週間

くらいの期間の余裕が欲しい。との意見が出された。 

 ＳＰさん 1 名が演じてその人に対して周囲がアドバイスをする、4 人くらいでグループを組み、

お互いの演じ方を参考にする、など、今後の練習方法について提案が出された。 

 ＳＰが評価者になってはいけないと感じている。ＳＰはあくまでも患者役に徹したい。との意

見が出された。 

 

 

信州ＳＰ研究会の会長の佐藤さんより、会長引退のお申し出とご挨拶があり、後任に白澤さん

が会長となることなった。 

 

以上 


